

Landesliga Stuttgart, 2. Runde, 20.10.2013
Schmiden/Cannstatt II - Backnang I 1 : 7

Heimleite gegen Backnang

In der zweite Begegnung dieser Saison setzte es gegen die gutgelaunten Gegner aus Backnang eine klare und verdiente Niederlage. Backnang, das in Bestbesetzung antrat, ging bereits nach einer halben Stunde in Führung. Unser Arthur Hamburg war nicht erschienen. Kurze Zeit später gab Günther Aidam-Reinsch auf. 2 : 0 für Backnang, und an den anderen Brettern stand einzig Joachim Löwe gut.

Bernd Moroff's Partie mit Minusqualität und Manfred Bauer's Partie mit Minusbauer und König in der Mitte ließen für den heutigen Tag nichts Gutes erahnen. Und so kam es auch. Thomas Witke fiel einem starken Königsangriff des Gegners zum Opfer, Joachim verspielte seinen Vorteil und war mit einem Remis gut bedient. Am Spitzenbrett musste sich Eckart Bauer geschlagen geben und auch sein Bruder Manfred geriet in einen immer größeren Nachteil und gab auf.

Mannschaftsführer Volker Scheeff einigte sich mit seinem Gegner kurz vor der Zeitkontrolle auf ein Remis zum zwischenzeitlichen 6 : 1. In der längsten Partie des Tages verteidigte sich Bernd Moroff zäh, letztendlich war aber der Turm gegen Läufer stärker.

Endstand nach 5,5 Stunden Spielzeit 7 : 1 für Backnang. Vielleicht einen zarten Hauch zu hoch, aber nicht völlig unverdient. So kann's gehen wenn man zu siebt und mit drei körperlich angeschlagen Spielern in die Partie geht. Nun heißt es: Wunden lecken. Es kann eigentlich nur besser werden.

Mannschaftsführer
Volker Scheeff